

Dans le cadre d'un projet pour le cours d'anglais, les élèves de 6^{ème}3 et de 6^{ème}1 ont réalisé des cartes à destination d'enfants hospitalisés aux États-Unis. Ces cartes ont été envoyées à Chicago, au siège de l'association « *Cards for Hospitalized Kids* » qui les distribue ensuite dans des hôpitaux.

Pour réaliser ce projet, les élèves de 6^{ème} ont dû remobiliser leurs compétences de présentation et ont aussi découvert des exemples d'expressions pour encourager les enfants malades.

Bravo pour leur sérieux et pour leur investissement dans ce projet !

Les élèves de la classe de 6^{ème}4 réaliseront également ce travail avec Mme Combrouze mais plus tard dans l'année. Nul doute qu'ils s'investiront tout autant !

M. MATHIAS

(Professeur d'anglais des 6^{ème}1 et des 6^{ème}3)

